

## Am Dorfplatz 11

Am Ende dieser Stichstraße stand das alte Bauernhaus der Hufe II, links ein Schweinestall, vorne links die Scheune.

Hier wohnten Paul und Ella Beckmann. Im

März 1964 brannte das Wohnhaus ab. Niemand erlitt Verletzungen, aber die Dörfler hatten zu tun, dass die umher fliegenden, brennenden Teile des Reetdaches nicht auch andere Dächer entzündeten. Bis ein neues Haus stand, wurden Beckmanns bei Hermann Korth, Am Dorfplatz 21 ( Hufe VI), untergebracht. Die Nachkommen verkauften das Grundstück 1982, und Hartmut und Karin Meyer modernisierten das Haus. Auf der linken Seite des Weges errichtete die LPG in den 1970er Jahren drei Bungalows, in denen Erntehelfer, junge Ehepaare und Ledige übergangsweise wohnten. Heute stehen noch zwei davon und sind in Privatbesitz.

